

Te  
¿Chequeaste?

## PREVENCIÓN

- La prevención es complicada debido a la falta de métodos de detección temprana efectivos.
- En casos de alto riesgo genético, algunas mujeres optan por la extirpación profiláctica de los ovarios y las trompas de Falopio.
- El uso de anticonceptivos orales ha demostrado reducir el riesgo de desarrollar cáncer de ovario.

Escucha tu cuerpo 



¿Tienes tus exámenes al día?

Es importante que te realices una vez al año tus exámenes preventivos



¿Sabes por qué es importante?

Realizarse chequeos médicos regulares y exámenes oportunos te ayudan a detectar enfermedades



¿Sabes qué son los factores protectores?

- Tener una alimentación equilibrada
- Realizar actividad física regular
- Evitar el consumo excesivo de alcohol
- No fumar



## CONTACTO

Whatsapp +56 9 4299 5415  
Mail Contacto@vi-da.cl  
Instagram fundacionvida  
Página Web www.vi-da.cl

Estamos para ti 

PATROCINA  
AstraZeneca 

  
vi-da  
FUNDACIÓN



## FACTORES DE RIESGO

### EDAD +

Edad avanzada



Antecedentes familiares de cáncer de ovario o mama



Mutaciones genéticas específicas

<sup>\*</sup>840  
Casos

son diagnosticados en CHILE cada año.



<sup>\*</sup><https://gco.iarc.fr/today/online-analysis-pie?v=2020&>



El cáncer de ovario es una neoplasia maligna que se origina en las células de los ovarios. La etiología es compleja e incluye factores genéticos, hormonales y ambientales.

En Chile se diagnostican al año más de 800 casos nuevos de esta enfermedad.



<sup>\*</sup>Más de 500  
MUJERES

chilenas murieron de CÁNCER de ovario el año 2020.

<sup>\*</sup>Fuente: <https://gco.iarc.fr/today/online-analysis-pie?v=2020&>

## Importante

### DIAGNÓSTICO



EL DIAGNÓSTICO suele realizarse en etapas avanzadas debido a la falta de síntomas específicos en las etapas tempranas.

La ecografía pélvica y la tomografía computarizada, junto con los niveles de CA-125 en sangre, suelen ser los primeros pasos en el diagnóstico.

La confirmación se hace generalmente mediante biopsia.

### TRATAMIENTO



El tratamiento primario es QUIRÚRGICO, buscando la extirpación completa del tumor. Esto suele seguirse de quimioterapia, comúnmente con platino y taxanos.

Las terapias dirigidas, como los inhibidores de PARP, están ganando terreno, especialmente en casos con determinadas mutaciones genéticas.